## Kickerkästen selbst gemacht

Die Girls' Day Akademie der Realschule fertigt Kicker für ihre Schule



Stolz präsentieren die Mädchen die selbst gebauten Kickerkästen mit Thomas Biebl und Dieter Sprenzinger von der Firma sesotec sowie dem Schulleiter Günther Schwarzbauer und der betreuenden Lehrkraft Daniela Schiller. - Foto: Schule

**Grafenau.** Mit ihrem Kooperationsunternehmen sesotec aus Schönberg haben die 13 Mädchen der Girls' Day Akademie an der Realschule Grafenau einige Nachmittage lang gelötet, gebohrt und geschraubt: Herausgekommen sind zwei voll funktionsfähige Tischkicker, die sich wirklich sehen lassen können.

Individuell gestaltet wurden die beiden Werkstücke dann auch noch mit den Graffitis und Male-

in diesem Bereich großes Talent zeigten. Möglich wurde dieses Projekt durch die enge Zusammenarbeit mit den beiden Ausbildungsleitern von sesotec, Dieter Sprenzinger und Thomas Biebl. die entweder persönlich oder zusätzlich mit firmeninternen Auszubildenden den Jugendlichen zu ieder Zeit mit Rat und Tat zur Seite standen.

Die Girls' Day Akademie wird im Schuliahr 2017/18 an der Realreien der Schülerinnen, die auch schule Grafenau, zwölf weiteren

bayerischen Realschulen sowie drei Gymnasien angeboten. Träger des Projekts sind die bayerischen Metall- und Elektro-Arbeitgeberverbände bayme vbm gemeinsam mit der Agentur für Arbeit in Passau und der Regionaldirektion Bayern. Das Projekt richtet sich an Mädchen der 7. bis 10. Jahrgangsstufen und findet zusätzlich zum regulären Unterricht statt. Ziel des Projektes ist es, Schülerinnen für Technik zu begeistern und ihr Berufswahlspekt-

rum im Hinblick auf naturwissenschaftlich-technische Berufe zu erweitern.

Die Mädchen erhalten eine praxisorientierte und vertiefte Berufsorientierung und setzen sich intensiv mit naturwissenschaftlich-technischen Ausbildungsberufen und Studiengängen auseinander. Dazu kooperiert die Schule mit Unternehmen, weiterführenden Schulen, Hochschulen und weiteren externen Partnern vor – eb